

LECCIONES APRENDIDAS



Fecha: 23/10/2025

Caso: Siniestro vial N°396

Área: Asistencia técnica

¿Qué pasó?



Durante el regreso a Medellín desde el municipio de Entrerríos – Santa Rosa de Osos, la motocicleta asignada se quedó sin gasolina en la vía Santa Rosa – Don Matias. Al intentar usar la reserva se encontró que ya estaba abierta, por esto no fue posible encender de nuevo el vehículo.

Mientras esperaba apoyo al borde de la carretera (con chaleco reflectivo y luces, direccionales y farola encendidas), una tractomula realizó una maniobra brusca para evitar atropellar al ocupante, lo que generó un choque entre una camioneta y un camión que venían en sentido contrario.

No se presentaron personas lesionadas, y tras conversar con los conductores involucrados, se retiraron del lugar.

¿Qué lo causó?



- No verificar el nivel del combustible y el estado del sistema de reserva antes de iniciar los desplazamientos.
- No ubicar el vehículo en un lugar seguro fuera de la vía para evitar riesgos adicionales.

¿Qué aprendí?



Debo verificar el estado de mi vehículo en todo momento, así como el nivel de combustible con el que cuento.

